

Communiqué

l' Union syndicale Solidaires dénonce l'évacuation violente opérée par les forces de police de la Maison du Peuple à Rennes, sur ordre de la préfecture et à la demande de la mairie.

La Maison du Peuple de Rennes était occupée pacifiquement depuis le 1^{er} mai, et était un lieu de vie social important pour les Intermittents du Spectacle (CIP), les AG étudiantes, la Nuit Debout etc...notamment dans le cadre de la lutte contre le projet de Loi Travail.

Des moyens démesurés, dignes d'une opération anti-terroristes ont été déployés : intervention coordonnée des CRS, de la gendarmerie mobile, et même du Raid (qui s'est introduit par le toit dans les locaux à partir de la nacelle d'une grue d'un chantier de construction voisin !). Plusieurs interpellations ont eu lieu.

Solidaires exige la libération immédiate des personnes interpellées.

Solidaires dénonce la répression policière de plus en plus forte qui s'exerce à l'encontre du mouvement social contre la loi Travail.